
 

 

 

                                                                              Domingo 30 de Noviembre del 2014 

 

CONSTRUIRAN HOSPITAL REGIONAL, TAMBIEN HARAN MODULO DEPORTIVO 

Confirma el Gobernador Miguel Márquez, el arranque de construcción del Modulo  

Deportivo para Purísima, a la vez de la inauguración del bulevar del Carmen, como la 

puesta en Marcha del Hospital Regional para Purísima y San Francisco. 

Por lo que hace el Modulo Deportivo en las anteriores instalaciones de Agua Azul, terreno 

que se reconoce de San Francisco y donde construirá su Deportiva Norte Purísima con 

más de 70 millones de pesos, vendrá a dar servicio a los dos municipios. 

En esta zona pero más adelante se colocara la primera piedra del Hospital Regional o 

Metropolitano, que ya fue licitado y adjudicado en la semana que termina, para iniciar la 

construcción que llega con 110 millones de pesos de inicio. 

                                                                                                Viernes 5 de Dic.. 2014                      

                                             RESEÑA PRIMERA PIEDRA 

INICIA LA CONSTRUCCIÓN EN LA COLONIA DEL CARMEN, EN PURISIMA DEL 

RINCÓN. 

“Ventanas grandes y vistas panorámicas agradables para que el enfermo se alivie” así 

promovió el Gobernador Miguel Márquez M., que ha de ser el Hospital Comunitario 

Regional que comenzó ayer su construcción con la colocación literal de la primera piedra 

en la Colonia del Carmen en Purísima. 

Es un Hospital que no se cerrará en su cobertura, ha de ser para población Purísima, San 

Francisco del Rincón, Manuel Doblado, Romita e incluso León y altos de Jalisco, al estar 

localizado en un área estratégica de cercanía para reducir el número de referencias hasta 

León al HGR o de Especialidad y favorecer la atención a más de 74 mil habitantes y es 

que tan solo en la zona norte de Purísima y sus colindancias hay 50 mil habitantes 

mínimo. 

Al lado del Gobernador, estuvieron en la gira los diputados locales de la Comisión de 

Salud, el alcalde Tomás Torres Montañez, el Secretario de Obra Pública, el Titular de la 

Secretaría de Salud de Guanajuato y a nombre de los beneficiados Dolores Marisol 

Delgado Granados, de la Colonia Anenecuilco. 

 



 

Hace 20 años nadie hubiera creído que se atenderían estos servicios en Purísima, más 

porque implica costos elevados. Un terreno de 3.7 hectáreas o de 37 mil 500 metros es el 

espacio de que dispondrá este proyecto del Hospital Comunitario Regional, planeado a su 

construcción en 10 a 12 meses, tiempo que celebro el alcalde Tomás Torres Montañez 

con que ojala sea de 10 meses a ver si le toca entregar esta obra operando (haciendo 

alusión a que termina sus tres años como alcalde el día 9 de Octubre) 

Tomás Torres dio las gracias incluso a Juventino López Ayala Diputado local ahí 

presente, porque fue quién comenzó los primeros movimientos para detonar la zona del 

Carmen primero con el Boulevard y luego por el Hospital, luego vino Abraham Collazo 

quien siguió con lo del Boulevard del Carmen y se inicia el Hospital Comunitario. 

El Gobernador le encargo al titular de la Secretaria de Obra Pública (SOP) José Arturo 

Durán Miranda, que se haga una obra de calidad, nada de que haya goteras y es que se 

gestiono mucho y se insistió lo suficiente como para que no se vaya a cuidar la meta de 

salud y servicio cercano a la gente, donde ya no tengan que ir hasta León a visitar a su 

gente, sino que aquí mismo puedan moverse e ir como venir a casa sin contratiempos. 

El certificado de necesidades se consiguió ante la Federación el 25 de junio confirmó el 

Secretario de Salud Ignacio Ortiz Aldana, con el respaldo en información del incremento 

poblacional y de la accesibilidad , entre otros a la par que el Ayuntamiento de Purísima se 

movió en hacer la donación del terreno. 

“La salud de los guanajuatenses, es un compromiso con su bienestar y su calidad de vida, 

un compromiso que hoy refrendamos con Purísima y sus comunidades. Aquí les 

construiremos un Hospital Comunitario como Purísima del Rincón lo merece, como se 

necesitaba desde hace muchos años con servicios modernos y de calidad” agrego Miguel 

Márquez. Al día de hoy, Gobierno del Estadio ha iniciado la construcción de Centro de 

Salud de Servicios ampliados en Ocampo, Cueramaro, Santiago Maravatio. Además, 

durante este año se entregaron 25 unidades médicas en Acámbaro, Celaya, Dolores 

Hidalgo, San Felipe, Salvatierra, León y Manuel Doblado entre otros. 

“Estamos hablando de infraestructura de salud de primer nivel que ya beneficia a cerca de 

medio millón de personas en más de 400 localidades de todo el Estado. 

“En este gobierno la persona es el centro de nuestros esfuerzos, porque cada 

guanajuatense, en el campo y en la ciudad, tiene el  derecho a servicios de salud de 

calidad y con oportunidad. Así como construiremos este Hospital Comunitario para 

beneficio de ustedes y sus familias, seguiremos trabajando de manera incansable para 

llevar más y mejores servicios de salud en todos los rincones del Estado”. 

 

 



 

“No vengo a presumir las grandes inversiones, que si son costosas y por eso costó trabajo 

gestionarlas, pero no me puedo dar el lujo de dejar de traer estos servicios a la zona, 

antes no se podía pero ahora a como dé lugar las hacemos en una zona donde los 

directamente y más cercanos favorecidos son Purísima y San Francisco. (Miguel Márquez 

Gobernador del Estado). 

 

HOSPITAL COMUNITARIO; 

110 Millones de pesos gestionados. 

85 Millones de pesos serán para infraestructura 

Resto del recurso ira a la compra de equipo.  

Será un hospital de 30 camas (aunque la cobertura con el hospital de San Francisco al 

sur con 12 camas y en Purísima el actual hospital de 6 camas, se habla de crecimiento a 

cobertura hasta 4-6 camas, cuando solamente ha habido 18 hasta ahora).  

Habrá atención abierta a pacientes en control de San Francisco, Purísima, Romita, 

Manuel Doblado, León y zonas alejadas de Jalisco. 

La indicación del Gobernador es cero rechazos. 

Se reforzara traumatología y ortopedia. 

Atención especial y centrada a embarazadas y con salud mental como atención contra 

adicciones. 

En dos o tres semanas se licitará la compra del equipamiento. 

Hospital contara con; 

8 consultorios con especialidades 

Pediatría 

Gineco – obstetricia 

Medicina general 

Medicina preventiva 

Psicología 

Odontología 

Nutrición 



Hospitalización con 30 camas 

Área de urgencia con sala de observación 

Farmacia 

Laboratorio de análisis clínicos 

Salas de rayos X 

Salas de parto 

Quirófano 

Atención al recién nacido 

 

                                                                                    Miércoles 19 de Septiembre del 2018 

                                 INAUGURAN AMPLIACIÓN DE HOSPITAL 

Con una inversión de más de 30 millones de pesos se edificaron varias áreas en el 

inmueble y se adquirió equipo. 

Fue inaugurada la ampliación del Hospital de los Pueblos por autoridades estatales y 

municipales, se invirtieron más de 30 millones. 

Se conto con la presencia del Gobernador Miguel Márquez acompañado por el Alcalde 

José Juventino López Ayala. 

Además del Secretario de Salud, Daniel Alberto Díaz Martínez, el Director del Hospital 

Jorge Ávila Vázquez y Claudia Ocampo Presidenta del Voluntariado del Hospital. 

Se reunieron para realizar la entrega de esta ampliación que consiste en un consultorio de 

nutrición y un consultorio de psicología y ampliación de la sala de espera, esto para la 

consulta externa. 

Para los auxiliares de diagnostico se creó una sala de tomografía, modulo de control con 

su baño vestidor y la sala de mastografía y sala de espera común. 

Para cirugía un quirófano para el área de hospitalización 12 camas censables para 6 

mujeres y 6 hombres, Central de enfermería, baños para pacientes y área de descanso de 

médicos residentes. 

Y para urgencias un consultorio de valoración y sala de observación con 4 camas no 

censables. 

 

 



 

Además de la ampliación de la sala de espera, la ampliación del área de consulta externa, 

hospitalización, laboratorio de urgencias. 

Con lo anterior se garantiza una mejor atención y mayor alcance, en especial para el 

combate del cáncer de mama. 

Para lo que se le realizo una inversión de 34 millones 879 mil pesos y beneficiará a más 

de 27 mil habitantes, aparte se entregaron 10 millones de pesos más para la compra del 

equipamiento necesario en el Hospital. 

“Este Hospital es de ustedes y está hecho para ustedes…Agradezco la confianza que 

tienen a la Secretaría de Salud a los programas para que ustedes tengan la mejor 

atención…Muestra de ello es esta ampliación..Un hospital que nace con 18 camas y 

ahora cuenta con 30” dijo el Director del Hospital. 

Por su parte el Alcalde agradeció el apoyo al Gobernador a lo largo de 6 años de 

gobierno, así como señalar que San Francisco y Purísima no son lo mismo que eran hace 

6 años. 

El Secretario de Salud también comento que esta ampliación conlleva mayor personal, 

dijo que en el servicio de Salud ha cambiado a lo largo de 17 años. 

En su discurso Miguel Márquez M., señalo que cerra su administración con tambor 

batiente y aseguro que en este Hospital se atiende a todo aquel que lo necesita, sea de 

donde sea. 

Agregó que se encuentra en proceso de compra de equipo de “rayos x portátil” y un 

equipo de ultrasonido a color entre otros. 

Así como la concentración de 16 enfermeras más, 6 médicos y 8 paramédicos, el día de 

hoy se entregara una ambulancia más. 

Al finalizar el evento protocolario, realizaron un recorrido por las instalaciones para 

conocer el equipo que se adquirió. 

“Les dije necesitamos ampliar porque ya es insuficiente, apenas se inauguro y alcanzo un 

60 por ciento de capacidad y a los 15 días ya estaba al 100 por ciento…Dijimos que para 

que no los tengan que enviar a León, Irapuato y en algunos casos hasta Celaya de una 

vez su Mastógrafo y su tomógrafo.. hoy este Hospital está muy completo, crecimos un 50 

por ciento en personal. Subrayo el Gobernador Miguel Márquez M.  

 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  

                           

 

 

 

 


